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Д О С Т О В Е Р Н О С Т Ь ,  О Б Ъ Е К Т И В Н О С Т Ь ,  З Д РА В Ы Й  С М Ы С Л !

Уважаемые читатели!
До 31 марта во всех почтовых отделениях можно оформить досрочную подписку 

на второе полугодие 2021 года на нашу газету с доставкой в почтовый ящик. 
Её стоимость составит 757 рублей 14 копеек. Подписной индекс — П4489.Р
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ПЯТНИЦА

Так, департамент внутрен-
ней и кадровой политики ре-
гиона возглавил Алексей 
Папченя. Как сообщил гла-
ва региона, в функциях де-
партамента оставят инфор-
мационный блок и общест-
венные организации. Часть 
функций перейдут адми-
нистрации губернатора.

Алексею Папчене 40 лет, он 
родился 2 ноября 1980 года. В 
2003 году окончил Высшее учи-
лище искусств в Москве по специ-
альности «режиссура». До 2009 
года обучался в Московском го-
сударственном университете 
культуры и искусств по направле-
нию «массовые коммуникации». 
В 2019-м получил степень бака-
лавра журналистики в Москов-
ском государственном институ-
те культуры.

Как сообщили в пресс-службе 
правительства, Алексей Леони-
дович — профессиональный ме-
диаменеджер, в профессии 22 го-
да. В начале 2017 года он получил 
предложение возглавить государ-
ственный севастопольский медиа-
холдинг. С 2018 года работал ди-
ректором государственного ав-
тономного учреждения «Ставро-
польское телевидение».

Он участвовал в разработке 
различных региональных проек-
тов, курировал направления, свя-
занные с внутренней политикой. 
Алексей Папченя прошёл пере-
подготовку в Российской акаде-
мии народного хозяйства и госу-
дарственной службы при Прези-
денте РФ по направлению «го-
сударственное и муниципальное 
управление».

Также на рабочем совещании 
регионального правительства Вя-
чеслав Гладков представил свое-
го советника по нацпроектам. Им 
стал Владимир Базаров, до ноября 
2020 года занимавший пост заме-
стителя губернатора Севастополя.

51-летний Владимир Базаров 
работал в правительстве Севасто-
поля с сентября 2016 года, когда 
губернатором был Дмитрий Ов-
сянников. Остался на посту зам-
губернатора и после назначения 
нынешнего главы — Михаила Раз-
вожаева.

Владимир Базаров родился 5 но-
ября 1970 года в городе Касли Че-
лябинской области. Окончил Сур-
гутский нефтяной техникум по спе-
циальности «бурение нефтяных и 
газовых скважин», отслужил в ар-
мии, после чего получил экономи-
ческое образование в сургутском 
институте мировой экономики и 
бизнеса «Планета». Также в 2013 
году получил диплом по специаль-
ности «переводчик в сфере профес-
сиональных коммуникаций» в Сур-
гутском госуниверситете.

До работы в Севастополе ра-
ботал директором муниципаль-
ного спортивно-оздоровительно-
го центра, с 2005 по 2008 год — 
замдиректора городского депар-
тамента культуры, молодёжной 
политики и спорта в Сургуте. До 
2012 года занимал должность ди-
ректора департамента по эконо-
мической политике, а после воз-
главил департамент городского 
хозяйства в Сургуте. С 2013-го 
по 2016-й Владимир Васильевич 
был заместителем главы админи-
страции Сургута, сообщает Бел-
Пресса.

Глава региона привился вме-
сте с семьёй утром 8 фев-
раля. Об этом он сообщил 
в своём «Инстаграме».

«Утро началось с вакцинации 
от коронавирусной инфекции. Не 
бойтесь, это не больно!» — напи-
сал Вячеслав Гладков в сторис в 
«Инстаграме».

Позже в посте глава региона 
рассказал, что после прививки 
чувствует себя отлично, побоч-
ных эффектов не наблюдает.

На 8 февраля на вакцинацию от 
коронавируса подали заявки бо-
лее 40 тыс. белгородцев. С 5 фев-
раля привиться против COVID-19 
можно во всех муниципалитетах 
области. Прививают белгородцев 
препаратом «Спутник V» («Гам-
КОВИД-Вак»), разработанным в 
Национальном исследователь-
ском центре эпидемиологии и 
микробиологии им. Н. Ф. Гамалеи.

Записаться на прививку мож-
но через сайт «Госуслуги», где с 
1 февраля появилась специальная 

кнопка для записи на вакцинацию 
от COVID-19.

— Был переходный этап, когда 
записывались на вакцинацию че-
рез раздел «Приём к врачу». Поэ-
тому не все могли сразу найти, где 
записаться. Теперь после автори-
зации на портале «Гос услуги» 
появляется отдельная большая 
кнопка для записи, — сообщил на-
чальник департамента цифрово-
го развития Белгородской обла-
сти Евгений Мирошников.

Есть и другой способ — запи-
саться через «Электронную ре-
гистратуру», где кнопка для за-
писи тоже вынесена на главную 
страницу.

Если возникают сложно-
сти, можно обращаться на го-
рячую линию МФЦ (тел. (4722) 
42-42-42 или 8 800 707-10-03) 
или записаться на вакцинацию в 
самом МФЦ. На сайтах департа-
мента здравоохранения и МФЦ 
есть пошаговая инструкция, со-
общает БелПресса.

Анастасия ПИСАРЕВСКАЯ

По данным Института статисти-
ки ЮНЕСКО, всего лишь 30 % 
исследователей в мире — жен-
щины. Чтобы достичь полно-
го и равного доступа, Генераль-
ная ассамблея ООН в 2015 го-
ду объявила 11 февраля Между-
народным днём женщин и де-
вочек в науке. Узнали у белго-
родских Кюри, чем они занима-
ются и почему пришли в науку.

Виктория НЕЛЮБОВА, 
кандидат технических наук, доцент, профессор ка-
федры материаловедения и технологии материа-
лов БГТУ им. В. Г. Шухова:

— Не думала, что стану учёным. Родители бы-
ли врачами, а я хотела стать танцовщицей: пред-
ставляла, что это красиво и легко. Поступила в тог-
да ещё Белгородскую академию строительных ма-
териалов, которая трансформировалась в БГТУ им. 
В. Г. Шухова. В науку пришла на третьем курсе, ког-
да открылась новая специализация «наносистемы 
в строительном материаловедении». Наука мне 
нравится своей живостью — нет стандартного ре-
шения проблемы, всегда нужно искать новые пути. 
Работают одновременно и знания, и логика.

Я работаю над повышением эффективности 
строительных материалов, чтобы они стали дол-
говечнее. Или разрабатываю новые, с уникаль-
ными свойствами, например самоочищающиеся 
или самозалечивающиеся. Это наша жизнь, мы 
лишь 20 % проводим вне зданий, а всё остальное 
время внутри. Значит, нас почти всегда окружа-
ют строительные материалы, зачастую именно 
от их свойств зависит наш комфорт.

Я знаю, как управлять свойствами строительно-
го материала, используя обычные природные ком-
поненты. Это помогает мне писать научные статьи, 
публиковаться в рейтинговых российских и зару-
бежных журналах, выигрывать научные конкур-
сы, становиться лауреатом премий им. В. Г. Шухо-
ва, «Молодость Белгородчины», «Наша гордость» 
и обладателем стипендий президента РФ и имени 
Ж. И. Алфёрова. Вхожу в состав экспертных сове-
тов по науке и образованию. А ещё я председатель 
совета молодых учёных и специалистов при губер-
наторе Белгородской области. Это доказывает, что 
я занимаюсь правильным делом. Сейчас работаю 
над докторской диссертацией. Договорилась сама 
с собой, что этот гештальт закрою.

Александра ФЕДОСЕЕВА, 
кандидат технических наук, научный сотрудник Ла-
боратории механических свойств наноструктур-
ных и жаропрочных материалов, старший препода-
ватель кафедры материаловедения и нанотехно-
логий НИУ «БелГУ»:

— В детстве хотела стать ветеринаром, поли-
цейским, адвокатом. Про учё-
ного думала, но точно не пред-
ставляла, чем они занимаются.

Ещё со школы меня привле-
кали неорганическая химия и 
физика, поэтому выбрала эту 
специальность. На втором кур-

се занялась наукой в Лаборатории механических 
свойств жаропрочных и наноструктурных мате-
риалов, где и осталась трудиться после универ-
ситета. Меня привлекает сам процесс познания 
нашего мира. В неживых материалах (металлах, 
керамике) активно развиваются различные про-
цессы, структура эволюционирует, одни состоя-
ния сменяются другими.

Я разрабатываю способы повышения жаро-
прочности материалов, в частности высокохро-
мистых сталей мартенситного класса, применяе-
мых в изготовлении элементов котлов, паропро-
водов, лопаток паровых турбин и энергоблоков 
тепловых электростанций.

Для себя я каждый день открываю что-то но-
вое про стали, придумываю новые комбинации 
химических элементов, подбираю к ним терми-
ческие обработки. Порой это приводит к повы-
шению их свойств. Все новые результаты оформ-
ляю в виде научных статей и патентов. Я опубли-
ковала около 60 научных работ и пять патентов 
на изобретения. Стажировалась в Германии, по-
лучила золотую медаль Российской академии 
наук. Но главное признание получила в 2019 го-
ду в Японии, на совместной IX Международной 
конференции по технологиям и материалам для 
теплоэлектростанций и II Международной кон-
ференции по высокотемпературным материалам 
мой постер стал лучшим.

В планах — защитить докторскую диссертацию 
и получить звание доцента. Если говорить о меч-
те, то было бы неплохо опубликоваться в автори-
тетных журналах, например Nature или Science.

Екатерина КОРМОШ, 
кандидат технических наук, доцент кафедры есте-
ственно-научных дисциплин Белгородского универ-
ситета кооперации, экономики и права:

— Как только в школе начали изучать химию, 
поняла, что свяжу будущую профессию с ней. Ду-
мала пойти в медицину, преподавание или эко-
логию. Но поступила на специальность «химия 
классическая» в БелГУ.

Особенно на меня повлияло знакомство с од-
ним из ведущих учёных в области химической 
технологии — профессором БелГУ Александром 
Везенцевым. Под его руководством с третьего 
курса занялась научными исследованиями, ещё 
студенткой стала лаборантом. За активную науч-
ную деятельность в аспирантуре получила пре-
зидентскую стипендию.

Стр. 2 

#СВЕТДАРИТЖИЗНЬ
АКЦИЯ. Алексеевские поли-

цейские и волонтёры напом-
нили горожанам правила до-
рожного движения во дворах. 
На улицах города инспекторы 
ГИБДД вместе с алексеевской 
молодёжью рассказали детям, 
как правильно вести себя во 
дворах, чем опасен внезапный 
выход из-за стоящего автомо-
биля и что играть вблизи про-
езжей части опасно. Напомни-
ли полицейские и активисты и 
о соблюдении ПДД.

КОГО КОСНУЛАСЬ 
ВОЙНА

ПАМЯТЬ. В Волоконовском 
районе открыли памятные 
плиты «Труженикам тыла» и 
«Детям войны». Мероприятие 
приурочили к празднованию 
78-й годовщины освобождения 
посёлка от немецко-фашист-
ских захватчиков. Памятники 
возвели в честь земляков, че-
рез чьи судьбы прошла война. 
Сейчас в районе осталось 
290 человек, которые непо-
сильно трудились в военные 
годы, и чуть более 2 000 детей 
войны, до сих пор помнящих 
ужасы тех страшных времён.

ЗА УСАДЕБНУЮ 
КУЛЬТУРУ

ГРАНТ. Ракитянский район 
вошёл в число победителей и 
призёров национальных пре-
мий «События России 2020» 
и «Маршруты России 2020». 
Итоги конкурсов подвели в Мо-
скве. В номинации «Культура. 
Концерты и музыкальные фе-
стивали» специальным дипло-
мом «За популяризацию рус-
ской усадебной культуры» на-
градили фестиваль русской 
усадебной культуры «Юсупов-
ские собрания», а Юсуповский 
парк занял третье место в но-
минации «Площадка для про-
ведения событий. Обществен-
ные пространства». Маршрут 
по Ракитному «Мы памятью 
своей сильны» занял почётное 
первое место в номинации «Во-
енно-исторический маршрут», 
а программа «В поисках жем-
чужины Пеллегрины» — тре-
тье место.
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Новые лица

  БУДЬТЕ ЗДОРОВЫ

Это не больно

В ШКОЛЕ УЧЁНЫЕ КАЗАЛИСЬ КАКИМИ-

ТО НЕРЕАЛЬНЫМИ ЛЮДЬМИ, ПРАКТИ-

ЧЕСКИ НЕБОЖИТЕЛЯМИ.

  ПРОФЕССИЯ

Космос внутри
Екатерина Кормош

Елизавета Шерстюкова

Александра Федосеева

Ульяна Круть

Виктория Нелюбова

ЕЛЕНА ШЕВЕЛЁВА,
ПРЕПОДАВАТЕЛЬ АНГЛИЙСКОГО ЯЗЫКА (БЕЛГОРОД),

ЧИТАЙТЕ НА СТР. 6

Как мама, точно 
могу сказать, 
что никакая 
аудиокнига не за-
менит бумажной.

Сотовая связь и Интернет в 
сёлах, онлайн-сервисы и IT-об-
разование: на вопросы о циф-
ровизации в Белгородской об-
ласти в прямом эфире «Ми-
ра Белогорья» отвечает Евге-
ний Мирошников — началь-
ник департамента цифрово-
го развития. Свой вопрос мож-
но задать по телефону (4722) 
78-78-01, записать на видео и 
прислать в «Вайбер» на номер 
8-919-280-54-60 или оставить 
в группах «Мира Белогорья» в 
«Одноклассниках», «ВКонтак-
те», «Фейсбуке» и «Инстагра-
ме». Начало прямого эфира 
проекта «Держите ответ» — 
12 февраля в 19:00 на телеканале 
«Мир Белогорья» и радио «Ми-
ра Белогорья». Запись програм-
мы можно будет увидеть на те-
леканале ОТР в субботу в 18:00 
и в воскресенье в 8:00 и 17:00, а 
также в любое время — на сай-
те mirbelogorya.ru, YouTube и в 
соц сетях. 6+
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